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Подтвердили качество продукцииСтартовал конкурс молодых лидеров 
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Увлечения наших сотрудниц
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Каждые выходные – активные!

3300 тюльпанов 
были вручены сегодня нашим 
очаровательным сотрудницам!

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Милые дамы!
Одна из причин, по которой мы ждем весну, – это ваш праздник!
Чем ближе на календаре дата 8 марта, тем ярче горят ваши глаза и искрятся улыбки! У нас появляется больше поводов говорить вам 

комплименты и радоваться тому, что рядом с нами трудятся такие очаровательные коллеги!
Ваши таланты можно перечислять бесконечно! Вы удивительным образом умеете совмещать необходимые в работе четкость и орга-

низованность с легкостью и обаянием.
Спасибо вам за неоценимый вклад в наше общее дело! Будьте счастливы, прекрасны, любимы!

Мужчины «Камского кабеля»

PRO-МОЛОДЕЖЬ

НОВОСТИ
Встреча с министром
27 февраля министр строительства и 
жилищно-коммунального хозяйства РФ 
Ирек Файзуллин и губернатор Пермско-
го края Дмитрий Махонин встретились  
с представителями кабельной промышлен-
ности Перми: заводов «Инкаб», «Камский 
кабель», «ЭЛКА-Кабель», а также интегра-
тора цифровой маркировки «Меридиан».

Предприятия презентовали свои возмож-
ности по замещению импортной продукции. 
Одной из тем обсуждения стала возмож-
ность применения маркировки розничных 
и мелкооптовых партий КПП для борьбы с 
контрафактом и фальсификатом.

– Для решения проблемы фальсификата 
необходимо внедрять правила контроля ка-
чества кабеля. Например, на строительных 
объектах целесообразно вводить входной 
контроль качества продукции. Внедрение 
цифровой маркировки облегчит выявле-
ние контрафактной продукции, и в первую 
очередь в розничном сегменте, – отметил 
главный технолог Александр АЗАНОВ.

Вновь лучшие!
«Камский кабель» вновь стал лучшим по-
ставщиком оборудования и материалов 
для электроэнергетики. Итоги ежегодно-
го рейтинга поставщиков были объявлены 
на VI конференции «Инвестэнерго». Наше 
предприятие в четвертый раз получило 
максимальные оценки генерирующих 
компаний в группе «Кабельно-проводни-
ковая продукция».

– Из года в год мы подтверждаем высокое 
качество продукции, которая используется 
на энергетических объектах и предприятиях 
страны. Мы развиваемся вместе с совре-
менными реалиями и потребностями наших 
клиентов, успешно работаем в направлении 
импортозамещения и технологически можем 
производить всю номенклатуру силовых 
кабелей, а также большинство кабелей 
специального назначения, которые вос-
требованы на российском рынке. Звание 
лучшего поставщика для электроэнергетики 
свидетельствует о высоком качестве, надеж-
ности и технологичности наших кабелей и 
проводов. Признание партнеров мотивирует 
нас не останавливаться на достигнутом, а 
продолжать совершенствовать свои разра-
ботки, – подчеркнул заместитель руково-
дителя филиала ООО «Камский кабель» 
в Москве Олег КИРИЛЛОВ.

ЦИФРА

5 марта в зале АБК-2 состоялся отборочный тур 
конкурса «Молодой лидер-кабельщик».

Участие в интеллектуальной игре приняли 27 сотруд-
ников. Им была предложена викторина о кабельной 
промышленности и нашем предприятии, задания на 
логику и эрудицию.

По итогам игры 15 человек прошли в следующий 
этап – кейс-чемпионат. Через две недели им предстоит 
найти решение предложенных проблемных ситуаций, 
продемонстрировать лидерские компетенции, умение 
вести переговоры и работать в команде.

На завершающем этапе финалистам будет пред-
ложено презентовать себя и пообщаться с конкурсной 
комиссией.

В конце марта определится обладатель звания «Мо-
лодой лидер-кабельщик». Победителю будет вручен 
корпоративный знак и предоставлена возможность прой-
ти выбранное обучение на сумму до 40 тысяч рублей.

Обладателям 2 и 3 мест будет присвоено звание 
«Перспективный лидер-кабельщик» и вручены по-
дарочные сертификаты на сумму 20 000 рублей и  
15 000 рублей. Финалисты, занявшие 4 и 5 места, получат 
дипломы о присвоении звания «Перспективный лидер-
кабельщик» и корпоративную сувенирную продукцию.

Будем следить за ходом конкурса и желать успеха 
коллегам!

Молодые лидеры
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ПЕРСОНАЛ

Наши прекрасные коллеги восхищают фантазией, 
умениями, увлеченностью!

У каждой свой талант!

Контролер кабельных изделий ОТК 
Валерия ТИУНОВА
– Я с детства занимаюсь бисероплетением. 

Это занятие мне очень нравится, подходит по 
темпераменту и позволяет создавать красивые 
вещи: цветы, деревья, украшения. Любимый 
вид плетения – французское, любимые цветы 
– орхидеи и ирисы. Подбираю для них кали-
брованный бисер, а цветовая гамма безгра-
нична. Горшки для цветов и стволы деревьев 
сама изготавливаю из гипса. Из крошечных 
бисеринок получаются довольно крупные из-
делия. Высота деревьев – до 40 сантиметров. 
На одну работу уходит от пары дней до месяца. 
Начинала учиться по книжке, а сейчас смотрю 
мастер-классы в интернете, там же нахожу идеи 
для вдохновения. Но точь-в-точь не копирую, 
в каждую работу вношу что-то свое, что под-
сказывает фантазия.

Ведущий специалист по развитию ОРПС 
Марина ЧАЗОВА
– Три года назад увлеклась шитьем и не со-

бираюсь останавливаться!  Продолжаю обучение. 
Конструирование, моделирование, дизайн одежды 
– это так интересно! Предпочтения отдаю платьям. 
Они всегда будут в моде, ведь женщины стремятся 
к красоте! Люблю посещать театры, концерты. 
Каждый выход на мероприятие начинается с 
покупки билета, предвкушения, обдумывания 
наряда.

Хобби – это, конечно, бесконечные вложения, 
но я оптимист, всегда найду повод для радости.  
В жизни обязательно должно быть то, что захва-
тывает, заряжает эмоциями, к чему мы стремимся, 
летим с работы. Потом с позитивным настроем и 
новыми силами возвращаемся к делам!

Распределители работ цеха 5 
Юлия ГОРБАЧЕВА и Елена МАЛЬЦЕВА,  
кладовщик ССМ Анна ГЛАДКИХ
– Движение – это жизнь! Спортом мы увлечены 

с детства. Ходили в цирковую студию во дворце 
имени Чехова. Сейчас занимаемся фитнесом, ка-
таемся на лыжах. Прошлым летом, идя с работы, 
пробегали на стадионе по 10 кругов, потом шли за 
детьми в садик. 

Участвовали в заводской легкоатлетической 
эстафете. Год назад команда цеха 5 заняла третье 
место, хотели бы улучшить результат. Стремимся 
к победам!  

Кладовщик ССМ Наталия РАЧЕВА
– Когда сыновья выросли, у нас с мужем по-

явилось время для хобби. Меня заинтересовало 
изготовление изделий из гипса. Попробовала и 
загорелась! День расписан по минутам, времени 
не хватает! Сейчас у нас нет проблем с подарками 
для родных и друзей, причем количество подарков 
и их ассортимент не ограничены. 

Еще одно мое увлечение с детства – пение.  
Я прошла обучение в школе вокала. Пою дома,  
в караоке, на даче. 

График позволяет мне выделять время на все 
увлечения. Люблю свою работу и наш завод! 
Горжусь тем, как он развивается! И люди у нас 
хорошие. На проходной вижу все больше моло-
дежи. Это радует!

Полные версии интервью наших героинь и больше фотографий – на нашем канале в Яндекс. Дзен. 

Инспектор ОДО 
Ирина ФОМИНЫХ
– Вот уже пять лет я создаю интерьерных ку-

кол. Очень пригодился опыт в шитье и вязании. 
Пришлось расширить знания, попробовать себя 
в профессиях художника, скульптора, дизайнера, 
закройщика, фотографа. 

Куколки получаются очень мягкими и приятными 
на ощупь. Каждая уникальна, имеет свой характер, 
который я «вытачиваю» в процессе работы над 
образом. Куклы создают мир сказки для детей, 
становятся подарками для любимых, украшают 
интерьер, а возможно, кому-то лечат душу. 

Хобби не только приносит мне удовольствие 
и учит новому, но и дает возможность фантази-
ровать, а самое главное – делает людей чуточку 
добрее и счастливее.

Скрутчик-изолировщик жил и кабеля 
цеха 7 Наталья ЦЕПЕННИКОВА
– Чуть больше года назад увидела корзинки, 

сплетенные из бумажных трубочек. С виду их не 
отличить от изделий из прутьев. Я загорелась этой 
техникой, и теперь каждый день кручу газетную 
бумагу, окрашиваю, обрабатываю, плету. Ассор-
тимент плетеных изделий безграничен. Освоила 
круглые формы, затем прямоугольные. 

Нравится, что из листа бумаги получается кра-
сивое, функциональное, износостойкое изделие, 
которое не теряет прочности даже после мытья 
под краном.

Меня поддерживают семья, подруги. Даже если 
что-то не удается с первого раза, всегда слышу: 
«Все получится! У тебя бы, да не получилось!» 
После такого появляются новые силы, и действи-
тельно, результат радует.

Контролер кабельных изделий ОВП 
Софья ВШИВКОВА
– Я человек очень активный! На месте почти 

не сижу. Единственное, что может меня за-
ставить замедлиться и задержаться на одном 
месте, – мои рыбы. Смотрю в аквариум вместо 
телевизора. Сейчас у нас три аквариума: на 
25, 80 и 250 литров. Держала самых разных 
рыб, сейчас самые сложные в содержании 
макрогнатусы. 

Считаю, хобби должно быть в удовольствие. 
Если занятие утомляет, раздражает, – не стоит 
тратить на него время и силы. Конечно, и у меня 
не все сразу получается, учусь на своих ошибках. 
Я оптимист по жизни. Неудачи меня только зака-
ляют и делают сильнее!

В планах – покупка четвертого аквариума. Муж, 
правда, об этом еще не знает. Прочитает в газете!

Сотрудницы бюро ВиК 
и планового бюро СГЭ
– Нас объединяет интерес к необыч-

ным сортам цветов. Когда на работе 
красиво, это создает хорошее настро-
ение. К тому же растения очищают 
воздух, дают отдых глазам, заряжают 
энергией, вдохновляют. Подоконники у 
нас цветут все лето. Радуют сортовые 
пеларгонии, глоксинии, фиалки, лилии, 
спатифиллум, хризантемы. 

У каждой из нас есть и индивиду-
альные увлечения: рукоделие, дачи и 
менее привычные для женщин стрельба, 
мотоциклы. Любим домашних живот-
ных, занимаемся спортом, посещаем 
премьеры в театрах и кино, участвуем в 
интеллектуальных играх. Цветы – это то, что объединяет всех. В канун женского празд-
ника желаем сотрудницам нашего предприятия цвести на радость близким!
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Постоянно готовы к новому
ДОСКА ПОЧЕТА

Подробнее – 
на Яндекс. Дзен

Ведущий конструктор СГТ Марина 
ГИЗАТУЛЛИНА не раз осваивала со-
вершенно новые для себя направле-
ния деятельности.

– На завод я пришла почти 45 лет назад. 
Начала трудовую деятельность в цехе 
кабельной арматуры. Одновременно 
поступила на вечернее отделение поли-
технического института. Вскоре я пере-
шла лаборантом в металлографическую 
лабораторию ЦЗЛ, а перед защитой 
дипломного проекта меня приняли на 
должность инженера-конструктора 
СКТБ. Вместе с коллегами осваивала 
новые изделия – арматуру для атомных 
станций.

Когда было принято решение о том, 
что завод будет производить нефтека-
бели, я перешла в новое бюро. До этого 
у нас не выпускали плоский кабель с 
профилированной броней. Пришлось 
поучаствовать в приобретении и привяз-
ке оборудования, выполнять постановку 
изделий на производство, корректиро-
вать  профиль брони и отрабатывать 
технологии. 

С 1998 года работаю в службе глав-
ного технолога. В бюро кабелей высоко-
го и среднего напряжения осваивали вы-
пуск кабелей в СПЭ. Пришлось впервые 
заниматься круглыми уплотненными 
жилами, жилами типа «Milliken» для кабелей напряжением 110-220 кВ. Прошли всю цепочку 
от скрутки ТПЖ до сдачи готовой продукции.

Сейчас я вхожу в бюро по работе в IT. Тоже новый опыт, особенно если учитывать, что 
когда-то я начинала свою деятельность с арифмометром, а в столе у каждого 
инженера лежали логарифмическая линейка и таблицы Брадиса. Теперь же 
без нашего бюро производство работать не сможет. Заносим в систему боль-
шой объем информации для всех служб. Нужно разработать конструкцию 
кабеля, понимать цепочку изготовления, знать применяемые материалы, 
уметь рассчитать конструкцию, собрать состав изделия, правильно указать 
оборудование и тару.  Внедряем новый модуль Cable-designer, который дол-
жен автоматизировать создание и ввод новых конструкций КПП. Я отвечаю 
за цех 9, по-прежнему сотрудничаю с бюро КВСН. Коллектив обновился, 
помолодел, успешно выполняет поставленные задачи.

– Наверное, очень интересно своими глазами видеть все изменения, 
произошедшие на заводе и в отрасли.

– Конечно. Рынок диктует условия, завод осваивает номенклатуру, 
которую раньше никогда не выпускал, развивает розничное направление. 
Постоянно нужно  быть готовыми к чему-то новому, и нашему предприятию 
это удается. 

Любовь ИЛЛАРИОНОВА – одна из 
универсалов цеха 7. Владеет тремя 
профессиями, но именно об опера-
ции изолирования бумагой говорит: 
«Это – мое!»

– В цехе я больше пятнадцати лет. При-
шла на термообработку, профессию 
освоила быстро. Любое дело схватываю 
сразу, достаточно один раз показать. 
И работу оплетчика изучила. Но мое 
основное место – участок изолирования 
бумагой. 

– Чем вас привлекает эта опера-
ция?

– Выдаю готовую продукцию. 
Изолированная жила уходит потре-
бителю, в дальнейшем применяется 
в трансформаторах. Свою работу 
знаю досконально, одновременно 
обслуживаю несколько машин, рабо-
таю с личным клеймом. Если нужно 
производству, всегда готова выйти 
дополнительно.

– Как обучаете новичков?
– Рассказываю, как заправлять ма-

шину, контролировать скорость, натя-
жение, внешний вид провода, измерять 
геометрические параметры. Новички 
тоже приходят понятливые, такие, как 
Александр Щербинин, Антон Шишкин. 
Быстро приступают к самостоятельной 
работе. 

– Любовь Геннадьевна, вы не раз побеждали в заводских фотоконкурсах. Любите 
путешествовать?

– Путешествия – это мой адреналин. Когда во время пандемии дальние 
поездки стали невозможными, открыла для себя горы. Поднималась на 
Полюд, Ветлан, Басеги, Уреньгу, Дальний Тяганай. Не передать, какие на 
вершине красота и спокойствие. Лес внизу, а ты наверху. Бывает, что и 
выше облаков поднимаемся. Отправляла фото на конкурс, а голосовал за 
меня весь дружный коллектив нашего цеха. Мы все друг за друга. Девиз, 
как у мушкетеров: «Один за всех и все за одного!»

– Всегда поддерживаем все начинания Любы, – соглашаются оплетчик 
проводов и кабелей Ксения Сафронова и намотчик электроизоляционных 
изделий Наталья Сабирзянова. – Она веселая, заводная, настоящий друг. 
Про таких говорят: «Комсомолка, спортсменка, красавица!» Работу любит, 
всем готова помочь и поднять настроение. А скоро у нашей Любы день 
рождения!

– Я в это время буду в отпуске, на море, – замечает Любовь. – Привезу 
красивые фотографии. Всегда смотрю наши соцсети, читаю газету, новые 
конкурсы не пропущу!

Ведущий аналитик ОРПС Юлия  
КОВАЛЕВА не боится неизвестного, и 
эта тактика ведет ее к успеху.

– На предприятие я пришла в 2011 году. 
В это время я училась в вузе, за плеча-
ми было экономическое образование, 
полученное в колледже. После выхода 
из декретного отпуска мне были нужны 
стабильность и 5-дневная рабочая неделя. 
Когда предложили должность дозиметри-
ста в «Технологии-Сервис», согласилась 
сразу, хотя не знала, что это такое. Обу-
чилась быстро. После получения диплома 
меня перевели экономистом, а в апреле 
2018 года пригласили инженером в отдел 
развития производственной системы. На-
правление снова оказалось совершенно 
незнакомым, но я с интересом приступила 
к изучению обязанностей по определению 
причин актов несоответствия.

Мне поручили производство тепло-
стойких кабелей и проводов. Сложный 
цех: широкая номенклатура, множество 
технологических операций, обширный 
парк оборудования. Вместе с коллегами, 
технологами, рабочими, мастерами, руко-
водителями цеха планировали корректи-
рующие мероприятия, оптимизировали 
процессы. До сих пор цех 7 остается моим 
любимым. Всегда радуюсь, когда читаю 
о нем в газете!

– Три года назад вы приступили к обязанностям ведущего аналитика.
– В этой должности мне пригодился весь накопленный опыт! Конечно, понадобились и 

новые знания. Я много учусь. Сейчас получаю образование по программе профессиональ-
ной переподготовки «Технология кабельного производства» ПНИПУ.

Предоставляю руководству аналитические данные. Люблю работать с большими объ-
емами информации, выводить закономерности. Руковожу коллективом бюро, работаю 
над методологией, обучаю персонал. Грамотно установленная причина несоответствия 
позволяет разработать грамотные корректирующие действия. И мы видим, что количество 
актов, а значит и потери, заметно снижаются – именно это является целью нашей работы. 
Главное – дойти до сути, системно отработать корректирующие действия, исключить по-
вторение ошибок в будущем.

Считаю, что у меня самая лучшая работа: увлекательный процесс и приносящий пользу 
результат. Люблю давать работу мозгу и в свободное время. Увлекаюсь историей, смотрю 
путешествия тревел-блогеров, которых тоже интересует сохранение исторического насле-
дия. В каждом выпуске есть информация для анализа и расследования, загадки и поиск 
их решения – все, как я люблю!

Руководство службы снабжения 
ценит Юлию ПАЗДЕРИНУ за ответ-
ственность и широкий профессио-
нальный кругозор, которые позволи-
ли ей быстро вырасти до начальника 
группы. 

– Мой приход на «Камский кабель» был 
предопределен с детства. Здесь рабо-
тали мои бабушка и дедушка, сейчас 
в СОТиЗ трудится мама, в СГТ – тетя. 
Это натолкнуло на мысль: и мне стоит 
попробовать. После того, как окончила 
магистратуру политехнического уни-
верситета, пришла в службу снабжения. 
Это было в марте 2020 года, перед 
самой пандемией. Тогда многие компа-
нии остановили свою деятельность, а у 
меня появился дополнительный повод 
убедиться, что выбрала стабильное 
предприятие: работа на заводе не пре-
кращалась.

В группу вспомогательных материа-
лов я пришла на должность экономиста 
(оператора), вскоре стала специ-
алистом по снабжению, а еще через 
полтора года мне доверили возглавить 
группу. Спасибо коллегам, коллектив 
у нас очень хороший. Все помогали, 
учили.

– Что входит в сферу вашей дея-
тельности?

– Закупаем строительные, химические, хозяйственно-бытовые и упаковочные матери-
алы, мебель, канцтовары – то, чем пользуются все. Наши материалы не стратегические, 
но, к примеру, без этикеток, бирок, ярлыков кабель потребителю не отправишь! Выпол-
няем как плановые, так и срочные заявки. Осуществляем закупки через электронную 
площадку. Выбираем надежных партнеров, которые своевременно платят налоги, могут 
быстро поставить качественные материалы по оптимальной цене. Каждый день учусь 
чему-то новому. 

– Юлия Сергеевна, вы участвуете в мероприятиях молодежного сообщества?
– Стараюсь не пропускать выезды горнолыжников на Такман. В прошедшие выходные 

вместе с коллегами съездили в Каменный город. На таких мероприятиях есть возможность 
пообщаться, увидеть коллег вне офиса. Люблю выезды на природу в любое время года.

– Опыт снабженца помогает вам в жизни?
– Я часто ловлю себя на том, что обращаю внимание на вывески магазинов и фирм, 

отмечаю, где продаются специфические материалы определенных марок и производите-
лей. Ну и конечно, делая покупки, сравниваю товары, выбираю, анализирую. Этот навык 
теперь всегда со мной!
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– АНАЛИТИК ОТДЕЛА СТРАТЕГИЧЕСКОГО МАРКЕТИНГА 
– ВЕДУЩИЙ БУХГАЛТЕР ПО УЧЕТУ ОСНОВНЫХ 
СРЕДСТВ
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР СЛУЖБЫ ОРГАНИЗАЦИИ РЕМОН-
ТОВ ОБОРУДОВАНИЯ
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР ЦЕНТРАЛЬНОЙ ЗАВОДСКОЙ 
ЛАБОРАТОРИИ
– ВЕДУЩИЙ ЭКОНОМИСТ ПО ТРУДУ
– ВЕДУЩИЙ ЭКОНОМИСТ
– ЗАВЕДУЮЩИЙ СКЛАДОМ
– ИНЖЕНЕР АСУ ТП
– ИНЖЕНЕР ВИК
– ИНЖЕНЕР КИПИА
– ИНЖЕНЕР ЛАБОРАТОРИИ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ И МЕХА-
НИЧЕСКИХ ИСПЫТАНИЙ
– ИНЖЕНЕР БЮРО ТЕПЛОГАЗОСНАБЖЕНИЯ И ВЕН-
ТИЛЯЦИИ

– ИНЖЕНЕР ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ НАДЗОРУ (ПГС)
– ИНЖЕНЕР ПО ПЛАНИРОВАНИЮ ПРОИЗВОДСТВА
– ИНЖЕНЕР ППР
– ИНЖЕНЕР СЛУЖБЫ ГЛАВНОГО ТЕХНОЛОГА
– ИНЖЕНЕР ТЕХНИЧЕСКОГО НАДЗОРА И ДИАГНО-
СТИКИ
– ИНЖЕНЕР ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖКИ
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
– ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК
– КОНСТРУКТОР
– МАСТЕР 
– МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ С КЛЮЧЕВЫМИ КЛИЕНТАМИ
– МЕНЕДЖЕР ПО РАЗВИТИЮ ФРАНШИЗЫ
– СПЕЦИАЛИСТ (ПО ТЕНДЕРАМ)
– ТЕХНОЛОГ
– ЭНЕРГЕТИК 

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ООО «Технология-Сервис»
ВАКАНСИИ (наличие профессии, опыта работы обязательны):

– водитель автомобиля (кат. С, D, Е, КДМ, КО, з/п от 48000 руб.)
– заточник (з/п до 400 руб./час)
– машинист крана мостового (з/п от 40000 руб.)
– оператор станков с ПУ 5 разряда (з/п от 50500 руб.)
– слесарь-инструментальщик 5-6 разряда (з/п от 50000 руб.)
– слесарь-ремонтник  (з/п от 40500 руб.)
– токарь 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– токарь-расточник 4-5-6 разряда (з/п от 39000-48000-60000 руб.)
– уборщик территории (з/п от 34000 руб.)
– фрезеровщик 4-5-6 разряда (з/п от 45000-51000-60000 руб.)
– электрогазосварщик 5-6 разряда ( з/п от 56000 руб.)
– электрогазосварщик транспортной службы 5 разряда (з/п от 48000 руб.)
– электромонтер по ремонту и обслуживанию оборудования (з/п от 40500 руб.)

Тел. (342)274-74-45. E-mail: oshmarina@kamkabel.ru

ВАКАНСИИ ООО ЧОП «Латник»
ОПЕРАТИВНЫЙ ДЕЖУРНЫЙ 

(з/п 40000 руб./мес. Требование: удостоверение охранника 6 разряда.)

ТЕЛ. 274-74-73 (ДОБ. 22-40).

Трижды за зимний сезон наши 
горнолыжники и сноубордисты 
поучаствовали в совместных 
выездах на Такман.

Многие сотрудники еще в про-
шлом году оценили возможность 
добраться до склона корпоратив-
ным автобусом, получить бесплат-
ные ски-пассы и провести день 
в дружной компании. Опытные 
спортсмены поддерживают начи-
нающих, новички быстро влива-
ются в сплотившийся коллектив. 
Так было и в праздничный день 
23 февраля.

– Это одна из лучших традиций, 
которые появились у нас на заводе! – еди-
нодушно делятся впечатлениями любители 
активного отдыха. 

– Спасибо «Камскому кабелю» за воз-
можность провести свой выходной за одним 
из своих любимых занятий – катанием на 

PRO-МОЛОДЕЖЬ

До новых встреч, Такман!

Начал действовать туристиче-
ский клуб, созданный по иници-
ативе СК «PRO-Молодежь».

2 марта состоялась первая поездка 
в Каменный город и парк истории 
реки Чусовой – это направление 
было выбрано общим голосова-
нием в сообществе «Камкабель» 
ВКонтакте еще в январе. 

Ранним утром группа на кор-
поративном автобусе в сопро-
вождении профессионального 
экскурсовода отправилась в путь. 
День выдался теплым и солнечным. 
Туристы увидели Большую Чере-
паху и Пернатого Стража, узнали 
легенды о появлении уникальной 
природной достопримечательности Перм-
ского края. Конечно, за одно посещение 
можно увидеть лишь часть города, ведь  ка-
менные лабиринты раскинулись на площади 
в 30 гектаров.

Затем путешественники посетили Парк 
истории реки Чусовой, расположенный у 
подножия Арининой горы на берегу горной 
речки Архиповки. Здесь можно не только 

горных лыжах, в кругу коллег-единомышлен-
ников. Такие поездки позволяют не только 
весело и активно провести время, но и по-
знакомиться с новыми людьми, расширить 
свой круг общения! – говорит инженер СГТ 
Анастасия КУЗНЕЦОВА.

Активные выходные

узнать о культурном наследии Чусовского 
района, но и зайти в дома, потрогать руками 
экспонаты. 

Поездка длилась 12 часов и оставила у 
сотрудников и их детей самые яркие эмоции! 

Следите за нашими анонсами ВКонтакте 
и в информационных каналах, и вы узна-
ете, когда состоятся следующие выезды 
турклуба.

СПОРТ

Наши баскетболисты  
и лыжники приняли уча-
стие в 3-й зимней Спарта-
киаде трудящихся Перм-
ского края. 

К о м а н д ы  п о к а з а л и  
отличные результаты  
и с достоинством защити-
ли честь «Камского кабе-
ля». Спасибо спортсменам 
и болельщикам за актив-
ность! Желаем вам успе-
хов в достижении целей!

Выступили на Спартакиаде

Фотоконкурс  
«Как мы Масленицу провожали»!
С понедельника печем блины! Самые масштабные гуляния развернутся под конец 

недели, с 15 по 17 марта. Поделитесь с нами семейными фото с места проведения празд-
ничных мероприятий! Каждому участнику будет присвоен порядковый номер. 20 марта 
с помощью генератора случайных чисел выберем 15 победителей, которые бесплатно 
отправятся с семьями на корпоративном автобусе на базу отдыха «Спорт» на Сылве. 
Все развлечения и обед станут подарком от «Камского кабеля»!

Фотографии отправляйте на почту beresneva@kamkabel.ru с указанием ФИО.
По вопросам звоните Александре Бересневой, 48-36.


